



YLVIE

Urlaub & Therapie für SHT-Betroffene und pflegende Angehörige

2014 Breitenwaida | Hagenweg 58

Event für Jung und Alt

Projekt YLVIE feiert mit einem großen „Fest des Lebens“

Ein gewaltiges Lebenszeichen gibt das *Projekt YLVIE* von sich und öffnet am Wochenende erstmals seine Tore für die Öffentlichkeit: Am 28. und 29. August 2021 findet in der „Alten Leisser Mühle“ am Rande von Breitenwaida das große „Fest des Lebens“ mit einem umfangreichen Programm für Groß und Klein statt.

Am Samstag startet das Event um 11 Uhr mit Vorführungen. Ab 15 Uhr spielen zahlreiche Musiker und Gruppen im Bierzelt auf. Auf die Kinder warten ganztätig etwa eine Hüpfburg, Spiele der FF Breitenwaida und ein Escape-Spiel der Pfadfinder. Am Sonntag findet um 9.30 eine rhythmische Messe mit anschließendem Frühschoppen der Stadtmusik Hollabrunn statt.

Der Hintergrund: Die Familie Pfeifer baut eine ehemalige Mühle in Breitenwaida bei Hollabrunn zur Urlaubs- und Therapieeinrichtung „YLVIIE“ um. Hier sollen Menschen mit schwerem Schädel-Hirn-Trauma (SHT) und deren pflegende Angehörige Urlaub und Therapie genießen. Die Eröffnung ist noch in diesem Herbst/Winter geplant.

Dass das „Fest des Lebens“ ausgerechnet an diesem August-Wochenende stattfindet, hat übrigens einen besonderen Grund: Die 23-jährige Ylvie Pfeifer, Namensgeberin des *Projektes YLVIE*, hatte vor genau fünf Jahren einen Autounfall, überlebte und leidet seither an schwerem SHT.

RÜCKFRAGEN

Harald Pfeifer, Leiter des Projektes YLVIE, Tel. 0676 400 88 24, harsa100@hotmail.com

Heinz Bidner, Schnurstracks Kommunikation, Tel. 0664 83 77 593, h.bidner@schnurstracks.at